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Глава региона напомнил 
о недавнем заболевании ки-
шечной инфекцией среди 
детей, отдыхающий в ла-
гере «Баранчинские огонь-
ки» под Нижним Тагилом. 
Специалисты Роспотреб-
надзора установили, что 
причиной вспышки стало 
несоблюдение работника-
ми лагеря санитарных норм 
при организации питания. 

Евгений Владимирович 
подчеркнул, что необходи-
мо создать исчерпываю-

щие условия организации 
питания в детских садах и 
школах, чтобы для детей 
готовили вкусные и без-
опасные блюда.

– Я удивлен тому, как 
некоторые безответ-
ственно относятся к здо-
ровью детей. Дети – наше 
будущее. Нельзя на них 
экономить ни в каких си-
туациях. Тема соблюдения 
санитарных правил при-
обретает особое значение 
в преддверии нового учеб-

ного года. Я ее возьму под 
свой контроль. И глав тер-
риторий хочу попросить 
уделить вопросу самое 
серьезное внимание. Ког-
да буду посещать школы 
– буду смотреть, как ор-
ганизовано питание, чем 
кормят в школьных столо-
вых: сам буду пробовать, – 
сказал он. 

В Арамильском город-
ском округе поручение 
главы региона взято под 
контроль: лично – Главой 

муниципалитета Мариной 
Сергеевной Мишариной 
и Администрацией АГО в 
целом. Члены Обществен-
ной палаты занимаются 
мониторингом качества 
питания школьников и 
воспитанников детских са-
дов в постоянном режиме. 
Кроме того, родители де-
тей могут сообщать о слу-
чаях нарушения норм пи-
тания в соответствующие 
инстанции и напрямую 
властям округа.

Визит министра экономики 
РФ Максима Решетникова в 
Екатеринбург начался с боль-
шого совещания о мерах по 
поддержке экономики с уча-
стием полпреда президента на 
Урале Владимира Якушева и 
губернаторов регионов УрФО.

На Урал, по словам мини-
стра, приходится пятая часть 
всех инвестиций в стране. На 
совещании Решетников по-
обещал, что из федерального 
бюджета в округ будет на-
правлен 131 миллиард рублей 
в рамках инфраструктурных 
бюджетных кредитов. Сами 
регионы привлекут еще 950 
миллиардов рублей инвести-
ций и создадут 76 тысяч рабо-
чих мест.

– Многие федеральные про-
екты зависят от того, как 
будут на местах работать 
предприятия. И сегодня на 
предприятиях Свердловской 
области возможностей боль-
ше, чем проблем, – считает 
министр экономического раз-
вития России Максим Решет-
ников. 

После совещания Решетни-
ков дал пресс-конференцию. 
Отвечая на вопрос о том, как 
он оценивает уровень эконо-

мического развития Свердлов-
ской области, министр назвал 
Средний Урал опорным краем 
в трудные для страны времена. 

– Свердловская область 
стратегически важна для 
всей страны, – добавил Мак-
сим Решетников, ведь здесь 
находятся ключевые для стра-
ны предприятия. 

Несколько из них министр 
экономики успел посетить 
лично. В первую очередь 
Решетников отправился на 
Уральский оптико-механиче-
ский завод (УОМЗ) – одно из 
крупных предприятий в обла-
сти оптико-электронных при-
боров. В пандемию коронави-
руса аппараты искусственной 
вентиляции легких, которые 
делают на заводе, буквально 
спасли всю страну. 

Еще один важный объект – 
Уральский завод гражданской 
авиации. На этом предпри-
ятии будут собирать самолеты 
«Байкал». Они станут альтер-
нативой советским самолетам 
Ан-2. Появление их на рынке 
– помощь в развитии регио-
нальной авиации, что особен-
но важно для России в усло-
виях существующих санкций. 

Максим Решетников в ходе 

рабочего визита на Урал отме-
тил, что следит за ситуацией в 
регионе со времен, когда сам 
был губернатором Пермского 
края, и считает, что у Евгений 
Куйвашева есть все, чтобы до-
биться успеха. Он также под-
держал нашего губернатора 
и высоко оценил его работу. 
Интересно, что федеральный 
министр еще никому публич-

но не выражал такой под-
держки. Говорят, Решетников 
остался очень доволен поезд-
кой на Урал и в неформальной 
обстановке обещал губерна-
тору продолжать лоббировать 
интересы региона в Москве: 
Евгений Куйвашев и Сверд-
ловская область смогут рас-
считывать на помощь прави-
тельства РФ в будущем.

Попросил проверить качество работы 
школьных и детсадовских столовых

Министр экономики России поддержал 
губернатора Евгения Куйвашева

Новости региона

Евгений Куйвашев заявил, что, работая в территориях 
будет инспектировать организацию питания

Максим Решетников заявил, что правительство 
РФ рассчитывает на Свердловскую область

По решению губернатора на обеспечение 
школьного питания из областного бюджета в 
2022/2023 учебном году будет направлено 2 
миллиарда 559 тысяч рублей. Вместе с субси-
диями из федерального бюджета в размере 2 
миллиардов 789 тысяч рублей это в целом по-
зволит обеспечить бесплатным питанием 325 
тысяч школьников.

Кроме того, до конца 2022 года более 150 
миллионов рублей будет направлено на модер-
низацию школьных столовых. Для школьных 
пищеблоков планируется приобрести и уста-
новить более 2,5 тысячи единиц различного 
оборудования в 391 школе. В частности, элек-
трические плиты, пароконвектоматы, посудо-
моечные и протирочные машины, жарочные и 
холодильные шкафы. 

Отметим, что Свердловская область одной 
из первых в стране начала обеспечивать всех 
школьников начальных классов бесплатным 
горячим питанием, что является прямым пору-
чением Президента России: и такая практика 
применяется уже в течение 15 лет.

– Свердловская область 
— опорный регион для эко-
номики страны, который 
многого добился за послед-
ние годы. Знаю об этом не 
понаслышке. Будучи губер-
натором соседнего субъ-
екта, наблюдал, как раз-
вивается область. Важно, 
чтобы вы и ваша команда 
смогли завершить все нача-
тые проекты и запустить 
новые. У вас для этого есть 
все необходимое – 10-лет-
ний стаж работы губерна-
тором, опыт преодоления 
не одного кризиса, конкрет-
ные результаты, доскональ-
ное знание региона. Уверен, 
жители видят и ценят 
позитивные изменения, ко-
торые произошли в жизни 
региона. Крайне важно, что 
президент поддержал вас. 
Со стороны министерства 
экономического развития 
России для вас всегда будет 
поддержка. Мы на вас так 
же рассчитываем, как вы 
на нас, – сказал Максим Ре-
шетников во время двусто-
ронней встречи с Евгением 
Куйвашевым. 


